

## Drive-Now jetzt auch am Flughafen München

**Drive-Now, das Carsharing-Joint-Venture von BMW und Sixt, bietet seinen Service ab sofort auch am Flughafen München an. Somit ist es möglich, mit Fahrzeugen aus der Münchner Innenstadt zum Flughafen zu fahren und dort die Miete zu beenden. Ebenso können Kunden Mini- oder BMW-Fahrzeuge am Flughafen anmieten und damit ins Münchner Geschäftsgebiet fahren.**

Abgabe sowie Anmietung am Flughafen München sind während einer dreimonatigen Pilotphase jeweils gegen eine zusätzliche Servicegebühr von zwölf Euro möglich. Kunden können die Drive-Now-Fahrzeuge im Parkhaus P20 im Bereich Komfort- und Sicherheitsparken abgeben. (ampnet/deg)